



Brüssel, den 19. September 2019
(OR. en)

12127/19

CDR 179

I/A-PUNKT-VERMERK

Absender: Generalsekretariat des Rates

Empfänger: Ausschuss der Ständigen Vertreter/Rat

Betr.: Entwurf eines Beschlusses des Rates zur Ernennung von einem vom Königreich Spanien vorgeschlagenen Mitglied und fünf vom Königreich Spanien vorgeschlagenen stellvertretenden Mitgliedern des Ausschusses der Regionen

– Annahme

1. Der Generalsekretär des Ausschusses der Regionen hat den Rat mit Schreiben vom 17. September 2019 über den Mandatsverlust des Mitglieds des Ausschusses der Regionen Javier FERNÁNDEZ FERNÁNDEZ und der stellvertretenden Mitglieder des Ausschusses der Regionen Guillermo MARTÍNEZ SUÁREZ, Vicente GUILLÉN IZQUIERDO, Josep Enric CLAVEROL i FLORIT, Mireia BORELL PORTA und Virginia MARCO CÁRCEL unterrichtet¹.
2. Die Mitglieder des Ausschusses der Regionen und ihre Stellvertreter werden nach Artikel 305 AEUV vom Rat auf Vorschlag der jeweiligen Mitgliedstaaten mit qualifizierter Mehrheit ernannt.

¹ Dok. 12260/19.

3. Aufgrund dieser Bestimmung hat die spanische Regierung vorgeschlagen², folgende Personen für die verbleibende Amtszeit, d. h. bis zum 25. Januar 2020, zu ernennen:
- a) zum Mitglied:
- Herrn Adrián BARBÓN RODRÍGUEZ, *Presidente del Principado de Asturias*,
- und
- b) zu stellvertretenden Mitgliedern:
- Frau Ana CÁRCABA GARCÍA, *Consejera de Hacienda del Principado de Asturias*,
 - Frau María Teresa PÉREZ ESTEBAN, *Consejera de Presidencia y Relaciones Institucionales del Gobierno de Aragón*,
 - Herrn Antonio VICENS VICENS, *Director General de Relaciones Exteriores del Gobierno de las Islas Baleares*,
 - Frau Mireia BORRELL PORTA, *Secretaria de Acción Exterior y de la Unión Europea de la Generalidad de Cataluña* (Mandatsänderung),
 - Frau Virginia MARCO CÁRCEL, *Directora General de Asuntos Europeos de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha* (Mandatsänderung).
4. Der Ausschuss der Ständigen Vertreter wird daher ersucht, dem Rat vorzuschlagen, dass er den in Dokument 12126/19 enthaltenen Beschluss auf einer seiner nächsten Tagungen als A- Punkt annimmt.
5. Der Beschluss wird gemäß Artikel 297 Absatz 2 Unterabsatz 2 AEUV im Amtsblatt der Europäischen Union veröffentlicht.

² Dok. 12125/19.